



## クリストフ・ソーターの「ピヤーンヴニュ・アン・スイス」

皆さんこんにちは。

私はクリストフ・ソーターです。27歳で、スイスのジュネーブからきました。これから国際交流員として鏡野町役場に勤めます。来る前は大学生でした。2002年に地理学の学士を取り、後は三年間修士課程でアジア地域研究を専攻しました。その課程で、2004年10月2005年10月まで京都の日本語学校で勉強しました。

### 京都について

初めて日本に来て京都で一年間過ごしたことがすごくいい経験でした。まず、着いた頃にカルチャーショックがありました。一番びっくりしたことが日本人の親切な言動でした。京都では日本人の友達と一緒に住んでいましたので、マンションに着いたとき、その友達のお母さんもいました。そして、三日間で彼女のお母さんは役に立つアドバイスをたくさんしてくれました。一緒に外国人登録証明書を取りに行ったり、近くにあるスーパーで買い物をしたり、街の中心を散歩したりしました。私はその時に日本語があまり話せなかったので、お母さんに助けて貰うのは本当に助かりました。また日本人の礼儀にも驚きました。礼をすることとか、謝意を表すことなどがすごくいいと思いました。日本人と比べたらスイス人はそんなに礼儀正しくないと思えます。



京都では昔から建てられている伝統的な建物が多いので、見物をよく楽しんでいました。「清水寺、金閣寺、銀閣寺、本願寺、二条城、延暦寺、東寺、平安神宮」などの歴史的な建物を見たときは昔の日本のイメージが感じられました。

そして、京都の祭りはすごく楽しかったです。屋台がいっぱいあるし、なんでも食べられるし、大勢の群衆にもびっくりしました。その上、皆が浴衣を着ていましたので、私も着てみて大変快適でした。

もちろん、京都は伝統的な都市だけではなくてにぎやかで活気のある都会です。カラオケとかバーとか居酒屋などがたくさん

ありますので、日本料理や日本酒などをいつでも味わうことが出来ました。やはり京都の生活が大好きでした。

その他にもいろいろな旅行をする機会がよくあったので、本州の有名な場所を回って見物できました。主要都市「東京、大阪、名古屋、広島」、立派な城「姫路城、松本城、大阪城、名古屋城、二条城」、有名な神社「伊勢神宮、宮島」、面白い場所「倉敷、高山、二見浦」などです。

一年後、ジュネーブに帰国して、一生懸命卒業論文を書き、来日する二週間前に卒業しました。勉強しながら、色々な体験も出来ました。バイトをすることが必要でしたので、スーパーとスポーツ店で働いたり、中学校と小学校の先生を代理したり、スノーボードを教えたり、知的障害者の林間学校で指導員をしたりしました。スポーツが大好きで、冬にはスノーボードとスキーをします。夏ではジョギングとか、ハイキングとか、武道などもすることがあります。やはり、山が大好きです。また、趣味が色々あります。音楽を聞くことや、映画を見ることや、パソコンでもよく遊んでいます。でも、これから日本についての知識を深めたいので、茶道や書道に挑戦してみたいと思います。

皆さんは題の意味が分かりましたか。フランス語ですので、分からぬと思います。ですから、これから毎月フランス語の文を一つずつ教えます。今回の「ピヤーンヴニュ・アン・スイス」の意味は「スイスへようこそ」でした。よろしくお願いします。



## 感動をふたたび !! 第1回 国体開催記念



## ハンドボール大会を開催します！

大きな感動と温かい心の交流を生んだおかやま国体の開催を記念して、成年女子ハンドボール大会を開催いたします。みなさま多数ご観戦ください。

とき：10月29日（日） 午前9時30分 開会  
午前10時 試合開始

ところ：鏡野町文化スポーツセンター

H.C岡山・武庫川女子大学（兵庫県）・香川銀行（香川県）によるリーグ戦を行います。

※入場は  
無料です

お問い合わせ：鏡野町文化スポーツセンター ☎0868-54-3811